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２０１4年度　就職課共催図書館上映会
　  　　　　　「就職活動のすべて」アンケート集計結果

学部別

経済学部
経済学科

現代政策学部
社会経済システム

学科

経営学部
マネジメント総合

学科

化学部
数学科

化学部
化学科

薬学部
薬学科

薬学部
薬科学科

薬学部
医療栄養学科

29 16 14 1 4 4 0 0

別科 大学院
経済学研究科

大学院
経営学研究科

大学院
理学研究科

大学院
薬学研究科

短大
ビジネス総合学科

記入なし 合計

0 0 0 0 0 6 23 97

学年
1年 2年 3年 4年 5年 6年 院1年 院2年

21 21 51 4 0 0 0 0
記入なし 合計

0 97
1年 21名 

2年 21名 

3年 51名 

4年 4名 

上映会概要 

アンケート提出 97名 

16日(月): 15名 17日(火):7名  18日(水):9名 20日(金):13人 計 44名  

23日(月): 19名 24日(火):9名  25日(水):5名 27日(金):20人 計 53名    

経済 29名 

現代政策   

16名 
経営 14名 数学 1名 

薬学 
4名 

化学 4名 

短大 6名 

記入忘れ 
23名 

                                                                                                                上映ＤＶＤ 

日程     ： 平成26年    6月16日(月)～6月20日(金)            『就職活動のすべて』  日本経済新聞社 

                                                   6月23日(月)～6月27日(金)       『就勝講座ＤＶＤ』            エージェント北九州 
                                                                ※共に木曜日は除く 
 
 

場所     ：   城西大学水田記念図書館 2階 視聴覚室  
    

 
実施内容  ： 全日程共通 
          就職課職員によるアドバイス → ＤＶＤ上映 → 図書館職員によるデータベースなどの紹介 
 
 

参加人数  : 97名  
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今回の上映会をどこで知ったか（複数回答）
図書館のちらし 就職課のちらし 掲示板のポスター 図書館HP 図書館員の勧誘

31 2 0 0 34

先生からの勧め 友人に誘われて メールでの案内 JUNavi Twitter

10 7 8 12 0

役に立ったか
はい いいえ 記入なし 合計

84 2 11 97

希望時期（複数回答）
前期 後期 夏休み 冬休み ２～３月

46 19 37 9 7

希望時間帯（複数回答）
1～2限目 昼休み 3・4限目 5限目 左記以外

6 25 30 36 4

はい 
87% 

いいえ 
2% 

記入なし 
11% 
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やっぱり面接は練習が大事だと思った。 1

面接で如何に第一印象が決まるかということを学ぶことができた。 1

1

あらかじめ知っている情報が正しいと再確認出来た。 1

就活の流れだけでなく、各項目に関して詳しく注意すべき点を解説していて勉強になった。 1

1

チャプター１は以前見たことのある内容だった。 1

メモを書く時間が少し足りなかった。 1

具体的でわかりやすい・見やすいＤＶＤだった。

今後のためになった・参考になった。

面接・グループディスカッションなどで準備することや注意点がわかった。

就職活動に対して前向きになった・緊張感を持つことができた。

具体的に就職活動をイメージ・理解できた。

実用的な内容だった。

今の自分も「やりたいことが分からない病」だったので、
そう思っているのは自分だけではないことを知り、気持ちの持ちようが変わりました。

やらなければならないことを、どのように進めて行くのか、
一歩踏み込んで説明されていたので、参考になった。

結論を述べ、その理由をコンパクトに話すテクニックや、あいさつの大事さがわかりました。

ご覧になったＤＶＤに関して、自由にご意見をお書きください。 

● 『就職活動のすべて』 日本経済新聞社(16～20日)  
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要点がまとまっていた・細かな点まで説明してくれた。

就職に必要な情報・すべきことを明確に説明してくれた。

就職への意識が高まった・就職活動のイメージができた。

企業のストライクゾーン・自己の能力・企業とのマッチングを意識することが大事だと分
かった。

面接の現実がとても厳しいということがわかった。

見て学べるので、印象に残りやすかった。

自己分析の方法はわかったが、面接などでそれをどうやって伝えるのかよくわからなかっ
た。

自己分析は、人生の節目節目でやってみようと思いました。

OB・OG訪問が効果的だということはわかったが、どのように行えばよいかも知りたかっ
た。

前回と同じような内容でした。

少し威圧的に感じた。

初めて知ることばかりで、とてもためになりました。

話が抽象的すぎてわかりづらかった。就活に直結しない内容かと思います。

企業にアピールできる話をどのように作るか、周りに相談してみようと思った。

自己PRの作成にあたり、どのように構成すればよいか理解できた。

今後の就職活動に役立ちそう。

わかりやすく、ためになるＤＶＤだった。

自己分析・企業研究のやり方・重要性がわかった。

● 『就勝講座ＤＶＤ』 エージェント北九州 (23～27日)  
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良かった点

上映会の良かった点、悪かった点など、自由に感想をお書き下さい

就職活動のポイントが、とてもわかりやすく説明されていた。

面接のよい点/悪い点・様々な質問・言ってはいけないことなどを詳しく学べた。

就職課職員・図書館員の話も聞けた。

集中してみることができた。

自分のためになりました。

目と耳で学べた。

1日ではなく、2週間にわたっての開催だったので、自分の予定に合わせて参加できる点が
よかった。

内定がゴールというのは違うと思いました。やりがいのある仕事をするために、
内定をゴールとして考えるのは矛盾しているとも考えました。

休憩を入れてほしい。

悪かった点

自分を含め視聴する人たちの態度が真剣でよかった。

改めて就職活動を考えることができました。

盛りだくさんの内容だった。

とにかく行動に移し、足で稼ぐことがポイントだとわかった。

時間的に上映できない部分を、文字起こしして配付してもらえる。

エントリーシートやグループディスカッションのポイントを知ることができた。

授業の空き時間だったので参加しました。とてもわかりやすいＤＶＤでした。
これからも参加したいと思います。

今後の就職活動に役立てたい。

● 『就職活動のすべて』 日本経済新聞社(16～20日)  
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良かった点

知らない情報を知ることが出来てよかった。

DVD以外にも、就職課の方や図書館員の方の話が聞けて良かった。

DVD内のスライドをメモを兼ねたプリントとして配付してもらえた。

志望企業をどのように選んでいくのか分かった。

これから自分のすべきことがわかった。

参加特典「面接でよく聞かれる81の質問とその答え方」が配付されたこと。

DVDの先生の話が参考になった。

入退場が自由だったので入りやすかった。

就活に一歩近づいた気がして意識が高まった。

配付された図書館データベース資料を使って、企業研究をしようと思った。

図書館の利用法や日経テレコンを知ることが出来てよかった。

映像で見て学べて良かった。（通常の就職説明会では、伝わりにくい部分も理解すること
ができた。

就職活動について詳しく教えてもらえた。

上映会に来ている学生が多く、意見交換をしながらやっていきたいと思った。

絶対に後悔しないように、企業研究と自己分析をしようと思えた。

入りたい会社の魅力をはっきり言えるようにしておこうと思えた。

女性の図書館員がとても親切で良かった。

短い時間でまとめられていて良かった。

● 『就勝講座ＤＶＤ』 エージェント北九州 (23～27日)  
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図書館へのリクエスト・意見

5

4

3

2

1

1

1

1

1

1

資格試験・就職支援本の貸出と充実をお願いします。

新しいＤＶＤと本(新しい文庫)を増やしてほしい。

また上映会を開催してほしい。

働いている方たちの意見やアドバイスを聞く機会がほしい。(金融業界など)

悪かった点

参加特典を上映に参加できなかった方にも配布してほしい。

図書館としてこの上映会をより活性化させたいのなら、ゼミの先生を利用するのもいいと
思います。

ちょっと画質が悪かった。

次回も資料(パワーポイントのスライド)の配付をお願いします。

上映会の頻度を上げてほしい。

ＳＰＩテスト対策本の貸出ができるようにしてほしい。

理学部は実験のため、上映会に都合があわない日が多いので、後期が始まる前などに開
催日などを報告してもらいたい。

説明が少しだけ早かった。

音量が少し小さかったと思います。
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